

# 運動会

～心も体も弾ませて～

10月6日に予定していた運動会が延期となり10月10日に実施。内容等の変更があり皆様にはご迷惑をおかけしました。しかし、新たな発見も多々あり今後に生かしたいと思います。また、皆様の大きな拍手と応援には心より感謝申し上げます。



こすもす組（2歳児）の体育遊び。ホップステップジャンプ！気持ちよく飛び跳ねています。



ばら組3歳児のかけっこ。一番目指して気持ちはゴールへ



すみれ組歳児の競技ホイサッサ二人の息を合わせて・・・さあ、何組が優勝したかな？



年長組のたけのぼりてっぺんから何が見えたかな…



年長さんの終わりの言葉  
「最後まで応援ありがとうございました」  
皆で輪になり大好きな歌  
♪大人も子どもも集まって  
広げた手と手をつなごうよ。  
空はでっかいぞー、海もでっかいぞー  
つないだ手と手もでっかいぞー♪

## 実るほど頭を垂れる稲穂かな



先日、ゆり組が稲刈りをしました。

かまで一株ずつ刈り取りそれを束ねました。乾燥させた方が美味しいとホールの南側に干しました。沢山の収穫です。みんな満足！

## 親子の集い～芋ほい～ ぼら組

10月13日（土）



お父さん方が芋づるを切り子どもたちが「うんとこしょどっこいしょ」運びます。連携プレーですねそれにしても子どもたち良く働きます！ありがとうございます！！



大満足な親子！

秋空の下、親子で畑の仕事！心も体も開放されたような表情の皆さん。土の中から出てきたお芋に大喜びの子どもたち！それを見てまたまた保護者の顔がほころびます。子どもの笑顔って元気の素ですね！持ち帰ったお芋を介しての会話もきっと弾んだことでしょう。

## 大人も子どもも楽しい積木遊び！

中村祭では積木コーナーを設けています。親子でゆっくり楽しんでいただければと思います。大人もきっと夢中になること間違いなしです。

